

*Chères Saint-Saturninoises, chers Saint-Saturninois,*

J'ai décidé de présenter officiellement ma candidature à la mairie de Saint-Saturnin-lès-Avignon pour les élections municipales des 15 et 22 mars 2026. Cette décision s'inscrit dans la continuité de mon engagement profond et constant au service de notre commune.

*Une solide expérience professionnelle au service de la commune*

Au-delà de mon engagement municipal, j'ai dirigé avec mon époux notre société durant plus de trente ans. Cette expérience de cheffe d'entreprise m'a permis d'acquérir une expertise solide en organisation et en gestion des ressources humaines.

Ce parcours représente un atout pour dépasser les enjeux complexes de notre commune, associant maîtrise des ressources, dynamisme économique et anticipation des besoins futurs.

*Mon engagement dans la vie locale*

Depuis de nombreuses années, je m'investis pleinement dans la vie publique de Saint-Saturnin-lès-Avignon. En tant qu'adjointe à l'action sociale et à la petite enfance lors de mon 1er mandat, j'ai mené de nombreuses actions pour renforcer le lien entre les générations, accompagner les familles et soutenir les personnes les plus fragiles, de nos aînés à nos tout petits.

Je suis la Première Adjointe déléguée aux finances de Serge Malen depuis 2020 : ce mandat a permis de renforcer ma connaissance approfondie des dossiers municipaux ainsi que la compréhension des besoins des habitants. Mon attachement profond à l'intérêt général m'a amené à conduire des projets structurants durant ces deux mandats. Il a fallu faire des choix budgétaires importants dans l'intérêt de tous et en privilégiant ce qui était fondamental pour nous : maintenir des finances locales saines sans augmenter les impôts. Ces fonctions, je les ai exercées avec rigueur et humanité. Je peux même affirmer qu'elles ont cimenté mon attachement aux valeurs de solidarité et de proximité qui nous unissent : je suis prête à être votre Maire en mars 2026.

*Ma vision pour Saint-Saturnin-lès-Avignon*

À 62 ans, mon expérience personnelle, professionnelle et publique nourrit mon engagement citoyen.

J'ai constitué une équipe expérimentée prête à travailler collectivement au service de tous. Composée d'élus sortants avec lesquels je collabore depuis plusieurs années, cette équipe sera renforcée par des femmes et des hommes de valeurs, porteurs d'un regard neuf et d'idées nouvelles.

Si vous nous faites confiance lors des prochaines élections municipales de mars 2026, je souhaite poursuivre la modernisation et le développement harmonieux de notre village tout en veillant à préserver son identité et sa qualité de vie.

Je continuerai à être celle que j'ai toujours été : une femme engagée, déterminée et à l'écoute de chacun d'entre vous.

Avec vous et pour vous, construisons ensemble l'avenir de Saint-Saturnin-lès-Avignon.



*Chantal BONNEFOUX*